

АДВОКАТЫ АБ «ЕГОРОВ, ПУГИНСКИЙ, АФАНАСЬЕВ И ПАРТНЕРЫ» ПРЕДСТАВЛЯЛИ ИНТЕРЕСЫ FORTUM В ГЛОБАЛЬНОЙ МЕЖДУНАРОДНОЙ СДЕЛКЕ ПО ПОКУПКЕ UNIPER

В марте 2020 года завершилась знаковая для энергетической отрасли сделка по приобретению финской энергокомпанией Fortum мажоритарного пакета акций в немецкой Uniper. Адвокатское бюро «Егоров, Пугинский, Афанасьев и партнеры» представляло интересы Fortum в правительственной комиссии по иностранным инвестициям и в ФАС России.

Благодаря стратегии, разработанной адвокатами АБ «Егоров, Пугинский, Афанасьев и партнеры», было получено согласования со стороны госорганов.

Над проектом работали партнеры Анна Нумерова, Станислав Пугинский, Аркадий Краснихин и Вера Рихтерман, советник практики антимонопольного права Алексей Родионов и старший юрист Ксения Фирсова, а также юристы практики слияний и поглощений и корпоративного права, судебно-арбитражной практики.

ATTORNEYS OF EGOROV PUGINSKY AFANASIEV & PARTNERS REPRESENT FORTUM IN THE GLOBAL PURCHASE OF UNIPER

In March 2020, the Finnish energy company Fortum finalized the purchase of a majority stake in the German company Uniper - representing a landmark deal for the energy industry. Egorov Puginsky Afanasiev & Partners represented Fortum before the Governmental Commission for Foreign Investments and the FAS Russia.

Thanks to the strategy developed by Egorov Puginsky Afanasiev & Partners, the governmental authorities have cleared the deal.

Partners Anna Numerova, Stanislav Puginsky, Arkady Krasnikhin and Vera Rikterman, Competition Counsel Alexey Rodionov and Senior Associate Ksenia Firsova, as well as M&A and corporate and litigation associates, worked on the matter.